

BROADCAST

DPD II KNPI Barru Gelar Aksi Sosial Bantu Warga Kurang Mampu

Ahkam - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Jan 27, 2025 - 07:32



BARRU- Dewan Pimpinan Daerah (DPD) II Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru menggelar aksi sosial dengan memberikan bantuan kepada warga yang membutuhkan dikecamatan Barru, kabupaten Barru, pada Ahad (26/1/2025).

Kegiatan sosial ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang

terdampak kesulitan ekonomi, terutama dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari. Bantuan yang diberikan berupa sembako dan uang tunai.

Penyerahan Bantuan tersebut dilakukan oleh sejumlah pengurus KNPI Barru yakni wakil ketua pemberdayaan masyarakat dan pembangunan desa KNPI Barru Mudaksir S.Pd.M.Pd bersama Wakil Bendahara CSR BUMN dan BUMD Andi Diah Anugrah S.Sos dan Wakil Bendahara Ekonomi Kreatif, Koperasi dan UKM Nurwina S.Si.

Mudaksir mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya KNPI Barru untuk membantu warga yang sedang menghadapi kesulitan.

"Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap warga Barru, terutama yang membutuhkan uluran tangan. Semoga bantuan ini bisa sedikit meringankan beban mereka", ujar Mudaksir.

Andi Diah Anugrah mengungkapkan bahwa KNPI Barru juga berkomitmen untuk terus mendukung inisiatif sosial yang berdampak langsung pada kesejahteraan masyarakat.

"Kami berharap kerjasama antara pemerintah, perusahaan, dan masyarakat bisa terus ditingkatkan demi kemajuan bersama", ungkapnya.

Nurwina menambahkan, bahwa selain bantuan sosial, pihaknya juga mendukung pengembangan ekonomi kreatif, koperasi, dan UKM di Kabupaten Barru.

"Kami ingin mendorong generasi muda untuk lebih berperan aktif dalam mengembangkan potensi ekonomi di daerah ini", jelasnya.

Sementara itu, Ketua DPD II KNPI Barru Edi, S.Psi. berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk meringankan beban masyarakat dan turut berkontribusi pada pembangunan daerah, khususnya dalam pemberdayaan ekonomi dan sosial

"Bantuan yang diberikan mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat, yang mengaku sangat terbantu dengan adanya kegiatan sosial ini", tutupnya.